National Cursillo Center P.O. Box 799 Jarrell, TX 76537 512-746-2020 Fax 512-746-2030 www.natl-cursillo.org

Date:

6 de Noviembre del 2015

Para:

Todos los Secretariados Diocesanos, Movimiento de Cursillos Nacional, USA

De:

Omar Báez, Presidente del Comité Ejecutivo Nacional

Tema:

PowerPoint y otros medios de comunicación en el Fin de Semana de Cursillos

De Colores! Fue traído a la atención del Secretariado Nacional (SN) que algunas de las comunidades de Cursillos están utilizando PowerPoint y otros medios de comunicación (Video/Audio/proyectores) durante los fines de semana de Cursillo para ayudar con la presentación de los Rollos y otros aspectos del fin de semana.

El SN determinó que el uso de PowerPoint y otros medios de comunicación no están en consonancia con el Carisma Fundacional del Movimiento de Cursillos dado por el Espíritu Santo a su fundador, el Sr. Eduardo Bonnín. Es importante para los candidatos enfocar su atención en la persona dando el Rollo y su testimonio a través del contacto personal, en lugar de mirar una pantalla o alguna otra herramienta de la tecnología. El SN no está contra la tecnología, pero están de acuerdo en mantenerla fuera del fin de semana.

Eduardo Bonnín dijo, "cuando el enfoque es hacia la persona, la relación personal con Cristo y con nuestros hermanos y hermanas se volverá más importante que simplemente moral, ritos y estructuras. Quien descubra esto por sí mismos - encontrará la felicidad."

Tal como dice Mallorca, "La idea de 'Rollos' en Cursillos no es transferir ideas o lecciones, sino la vida. Las ideas no son sino la columna vertebral de líderes que viven en Cristo. Líderes que deben tener en cuenta que si el Precursillo se realiza correctamente, los candidatos vienen de cultura diferente, algunos son puramente básicos, la mayoría son promedio y algunos incluso pueden ser intelectuales altamente calificados así que insistiendo en el conocimiento no es la forma correcta de tomar la decisión de su vida: pero de convertirse en la buena noticia. Nosotros, en Mallorca, nunca expondríamos los Rollos utilizando PowerPoint, otro tipo de presentación o con ningún otro apoyo sólo testimonio personal, nuestra propia voz y actitud."

No es necesario proporcionar copias de los Rollos o usar ayudas visuales para que los candidatos capturen cada palabra que dice el rollista. Los Rollos son sólo un elemento del fin de semana; por lo tanto, no es sobre el conocimiento que ganaron. Se trata de confiar en que la gracia de Dios cae en cada candidato y por lo tanto, llevarán a casa todo lo que Dios tiene para cada individuo.

Juntos, sigamos siendo fieles al carisma. Evitemos cualquier riesgo potencial de perder testimonio personal y contacto visual con los candidatos, evitar que los hermanos se sientan cohibidos en servir en los equipos debido a la falta de conocimiento técnico, o la creación de la competencia con el uso de PowerPoint u otros medios de comunicación y tecnología.

Juntos, nos daremos cuenta que el don del Movimiento de Cursillos es evangelizar a la persona a través del Carisma de la amistad y contacto personal. Para preguntas, póngase en contacto con el Presidente del Comité Ejecutivo Nacional. Dios los bendiga y Ultreya!

Omar Báez

Presidente del Comité Ejecutivo Nacional, Movimiento de Cursillos Nacional, USA